

OPOSISI

Polsek Parakansalaka Polres Sukabumi Anjangsana Kepada Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Aug 10, 2023 - 17:24



Polsek Parakansalaka Polres Sukabumi Anjangsana Kepada Masyarakat

Aipda Azis, seorang anggota Polsek Parakansalak dari Polres Sukabumi yang telah ditugaskan sebagai polisi lingkungan RW 05 di Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, menjalankan tugasnya dengan melaksanakan sambang ke warga masyarakat di kampung Sukarame, RT 05/05, pada Kamis (10/08/23). Dalam rangkaian kegiatan sambang ini, Aipda Azis dengan tegas menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, termasuk di dalamnya mengenai pentingnya pelaksanaan ronda malam yang harus dilaksanakan secara konsisten.

Dalam sambutannya, Aipda Azis menyampaikan bahwa ronda malam memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di

lingkungan masyarakat. Ia mengingatkan kepada warga agar tetap konsisten dalam menjalankan ronda malam demi menjaga keamanan rumah dan lingkungan sekitar dari potensi gangguan keamanan. Dengan kehadiran polisi di lingkungan RW 05, diharapkan kolaborasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, sehingga situasi keamanan di wilayah tersebut dapat tetap terjaga dengan baik.

Selain pesan tentang ronda malam, Aipda Azis juga menjelaskan beberapa langkah preventif lainnya yang bisa dilakukan bersama-sama, seperti mengenali tetangga dengan baik, saling menginformasikan kejadian mencurigakan, dan menjaga kerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warganya. Ia berharap dengan adanya komunikasi yang terbuka antara warga dan aparat kepolisian, potensi terjadinya tindakan kriminal dapat diminimalisir.

Kegiatan sambang ini mendapat respon positif dari warga kampung Sukarame, yang menyambut baik upaya Polsek Parakansalak dalam menjalin interaksi yang lebih dekat dengan masyarakat. Kehadiran Aipda Azis sebagai polisi RW 05 diharapkan dapat membantu memperkuat rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian, serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga lingkungan tempat tinggal mereka.

Dengan adanya kegiatan sambang semacam ini, diharapkan hubungan positif antara polisi dan masyarakat terus terjaga, sehingga bersama-sama mereka dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan nyaman untuk semua warga Kabupaten Sukabumi, menjadikan kota ini sebagai tempat yang layak untuk ditinggali.